

Se afianza Las Tunas como capital de la Escultura



Las Tunas como la Capital de la Escultura en Cuba

Las Tunas, 16 ago (RHC) Las 12 obras monumentales que actualmente se emplazan en el parque temático Las Palmeras, ratifican a la provincia oriental de Las Tunas como la Capital de la Escultura en Cuba.

Esta docena de piezas, tres de metal y nueve de arcilla roja, se erigen mediante la técnica de modelado en barro y fueron donadas al balcón del Oriente Cubano, como es conocida la provincia, durante la Bienal de esculturas efectuada en 2019.

Las obras permanecían en el suelo del Parque Temático desde que los artistas de varias provincias pusieron fin a ese trabajo creador, de ahí que el Consejo Provincial de Artes Plásticas y el Consejo Asesor para el Desarrollo de la Escultura Monumentaria y Ambiental asumieran la tarea de emplazarlas y restaurar las dañadas. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba